

鴨川小学校だより

令和7年1月28日第26号（保護者の皆様へ）

学校オープンありがとうございました！

先日の学校オープンには、ご来校いただきありがとうございました。参観授業ならびにふれあいふるさと学習を行いました。参観授業では、これまで各教室で学んできたふるさと学習を劇の形にまとめ、全校生で発表しました。子どもたち一人一人が、緊張しながらも、自分の役割をしっかりと果たすことができました。鴨川小学校としての最後のふれあいふるさと学習では、地域の皆様のご指導により、楽しく餅つきやきな粉餅づくりなどに取り組むことができました。活動を通して、鴨川ならではの心地よいひとときをつくることができ、大変嬉しく思いました。最後の子どもたちの感想発表を聞きながら、地域の支えのありがたさを改めて感じていました。

子どもたちのために、地域の皆様、保護者の皆様のご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。



■ 1・17を迎えて



あの阪神・淡路大震災から30年の年月が経過しました。避難訓練や防災学習を行いました。予告なしの訓練に、子どもたちは大変びっくりしたようですが、「備える」こと、「伝える」ことをこれからも続けていきたいものです。

■ ゴルフ体験



全校生で、ぜんカントリーへゴルフ体験をしに行きました。到着すると、支配人さんと副支配人さんが出迎えてくださり、まずは、練習スタート。子ども用クラブを振って、打ちっぱなし練習。その後、高学年と低学年チームに分かれて、コースへ行きました。1時間近く、みんなで1ホール、回りました。とても楽しい経験になりました。

（校長 ○○ ○○）